

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Marzo de 2013

Queridos Hermanos y Hermanas den Cristo,

Ustedes están en mis oraciones mientras sigo en mi camino de Cuaresma. Recuerdo con gratitud a Dios las bendiciones recibidas cuando el regalo del carisma original del Espíritu Santo fue entregado a Eduardo Bonnin, y como la entrega de su don a otros nos proveyó de tantas riquezas a lo largo de los años. En el aniversario de su muerte, pido por su intercesión mientras nos esforzamos en continuar extendiendo el mensaje del amor incondicional de Dios, "Dios nos ama en Cristo", por intermedio del método desarrollado y ofrecido por aquellos discípulos iniciales del movimiento de cursillo.

Cursillistas de hoy, unámonos en oración por los Cardenales de la Iglesia mientras se unen para discernir los dictados del Espíritu dentro del Cónclave. Damos gracias a Dios por el liderazgo de Benedicto XVI, y oramos para que disfrute de paz y satisfacción en sus años de retiro. Para mí, él es un hombre de coraje e integridad. Un ejemplo que debemos seguir mientras miramos dentro y nos preocupamos por el movimiento.

El Año de la Fe – en camino hacia nuestro encuentro

La Fe es un regalo de Dios, pero también es un acto profundamente libre y humano. El *Catecismo de la Iglesia Católica* nos dice claramente: "Crear es posible solo por la gracia y la ayuda interior del Espíritu Santo. Pero no es menos verdad que creer es un acto auténticamente humano ... sin ser contrario ni a la libertad ni a la razón humana" (n. 154).

Es nuestra respuesta en amistad, a Dios: Creer significa confiar completamente en total libertad, y con alegría, en el plan providencial de Dio.

La Fe nos impulsa a acercarnos a otros en amistad: Confiar en la acción del Espíritu Santo nos debe impulsar siempre a compartir la palabra de Dios, a ser testigos valientes de la fe.

Ya estamos en la Cuarta Semana de Cuaresma. Durante este tiempo deberíamos estar más atentos y consientes del contacto de Dios, Sus murmullos, Su belleza en todos los eventos del día. Como en nuestras reuniones de grupo, deberíamos preguntarnos, "¿Dónde Dios me tocó hoy?" Este es el momento en el que podemos reevaluar como nuestras vidas están dirigidas hacia Dios. Un momento en el que medimos como tratamos y aceptamos a los demás a la luz de la Palabra de Dios. Un momento en el que nosotros Cursillistas debemos acercarnos a aquellos que buscan una relación más cercana con Dios. Un momento para acercarlos en amistad a vivir el Cursillo, en donde el triple encuentro puede traerles una 'nueva vida' en Cristo, caminando con nuestros hermanos y hermanas en la fe.

Numero de Cursillistas: Nuestra Secretaria Margaret esta agradecida por la respuesta a nuestro pedido de números que hayan vivido el Cursillo. Es triste, sin embargo, enterarnos que el número de participantes ha declinado en algunos países y el movimiento no opera tan activamente como en el pasado. Algunos países están luchando, no tanto con sus numero de participantes, pero mas bien con encontrar una estructura de liderazgo que pueda guiar el futuro del movimiento. Continuamos rezando por aquellos que están en la búsqueda.

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Guía: La Guía de este año será publicado en Junio. Si vuestro Secretariado Nacional ha cambiado en los últimos 12 meses, por favor envíen esta información para su inclusión en la Guía. Gracias a aquellos que ya hayan actualizado la información.

Encuentro Mundial: Adjuntamos una copia del formulario de registración para nuestro VII Encuentro Mundial en Noviembre del corriente año. Agradecemos a todos lo que ya se han registrado. Hay suficiente lugar para todos. Esperamos darles la bienvenida a nuestra Gran Tierra del Sur.

Comisión de ideas fundamentales: Los miembros de la comisión están cerca de finalizar la enorme tarea que se les ha confiado. Borradores serán enviados a los Grupos Internacionales para que sean enviados a cada Secretariado Nacional. Habrá tiempo para preguntas al final de cada capítulo. Por favor sean tan breves como sea posible con sus respuestas. Serán recopiladas y devueltas a los miembros de la comisión para una revisión final para que el libro pueda ser presentado en el Encuentro. Los miembros de la Comisión tienen un horario muy restringido.

CUANDO RECIBAN SUS BORRADORES POR FAVOR TENGAN EN CUENTA LA FECHA LIMITE Y LA DIRECCION DONDE ENVIAR SUS COMENTARIOS. LOS COMENTARIOS RECIBIDOS DESPUES DE LA FECHA LIMITE NO SERAN TOMADOS EN CUENTA.

Una cita de Benedicto XVI:

"Solo en la amistad con Cristo seremos puertas de vida bien abiertas. Solo en esta amistad la gran potencialidad de la existencia humana es completamente revelada. Solo en esta amistad experimentaremos belleza y liberación."

"Amistad – Por El, con El y en El – El Corazón del Carisma."

Su hermana en Cristo

Yvonne

Sra. Yvonne Carrigan – Presidenta OMCC

De nuestro Asesor Espiritual

Las parábolas son historias especiales que Jesús contó. Una de las conocidas en la Biblia es la conocida por la mayoría como la del Hijo Pródigo.

El nombre, sin embargo, no le hace justicia a la historia. Esta es la historia de dos hijos, no uno. Sus historias son más semejantes de los que parece a simple vista.

Ambos hijos provienen de una familia privilegiada. Su padre era muy, muy rico en propiedades y numerosos empleados. Ninguno de los hijos se había dado cuenta de lo afortunados que eran en ser hijos de semejante padre. Ambos eran infelices.

El primero pidió y recibió de su padre lo que iba a recibir en herencia. Se fue de su casa, vivió la gran vida y malgastó la fortuna que había recibido. Decidió volver a su casa, no porque amase a su padre sino porque no tenía dinero y los empleados de su padre vivían mejor que él. Para su sorpresa, su padre lo recibió feliz, lo vistió, e hizo una fiesta para marcar su regreso.

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
Margaret Morris, *Secretaria*
Derek Moylan, *Vicepresidente*
Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
MUNDIAL DE CURSILLOS
DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL**COORDINADORES DEL OMCC:**

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

El hermano mayor se había quedado en su casa y trabajó en el campo pero no apreciaba a su padre más que su hermano. Para él, su padre era capataz de esclavos y él era un esclavo. Cuando vio la fiesta que se organizó para su hermano, no quiso unirse a ella. Estaba amargado y resentido y se quedó afuera hablando mal de su hermano y criticando a su padre. Su padre le rogo que se uniera a la fiesta. Su padre quería que viera el bosque en vez del árbol.

Los dos hijos somos ustedes y yo en diferentes momentos. Somos los amados hijos de Dios. No tenemos que hacer nada para ganarlo. Es un regalo que nos llegó con el Bautismo.

No sabemos que hicieron ninguno de los hijos. La historia no nos cuenta. El menor se fue otra vez? El mayor se unió a la fiesta? La pregunta que tenemos frente nuestro es la misma a la que se enfrentaron los dos hijos. Nos unimos a la fiesta y nos vamos otra vez como el hermano menor pudo haber hecho? Nos quedamos afuera haciendo crecer nuestro resentimiento y amargura sobre el amor de Dios sobre quienes no parecen dignos?

Que la riqueza de la gracia del Señor Resucitado les llegue en la celebración de Pascuas.

Shalom

P. Adrian